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Acta 004/16.- En la ciudad de Montevideo, el día 20 de mayo de 2016, siendo la hora 

10:30, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Directivo Honorario de la Agencia de 

Compras y Contrataciones del Estado (ACCE), encontrándose presentes los siguientes 

directivos: el Ing. José Clastornik (Presidente), el Dr. Diego Pastorín, la Cra. Susana Díaz, 

y el Ing. Wilson Sierra. Asiste la Coordinadora General de la Agencia, Cra. Alicia Alonso; la 

Gerente de Regulación de la Agencia, Ec. Natalia Ferreira Coimbra y el Gerente de 

Innovación y Proyectos de la Agencia, Ing. Adrián Manera.------------------------------------------ 

La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente ORDEN DEL DÍA:  

1. Solicitud de Información por parte de la Auditoría Interna de la Nación. 

2. Nota remitida por la Cámara Uruguaya de Importadores de Máquinas de Oficina e 

Informática (CUIMOI). 

3. Participación de ACCE en talleres OGP  

4. Informe de avance de Pasajes Aéreos.  

5. Propuestas de modificaciones normativas a incluir en próxima ley de rendición de 

cuentas. 

6. Consideración de documento final MAPS - Solicitud del BID de validación de 

sistema nacional de adquisiciones para  incorporación de los procedimientos 

nacionales. 

7. Propuesta de modificación de certificado Mipyme emitido por las Cámaras.  

8. Informe de avance en Compras Públicas Sustentables – designación de 

representante en grupo de trabajo. 

9. Nuevo cometido ACCE – sanciones a proveedores UCA 

10. Informe de avance de Comisión de Género y propuesta. 

11. Informe de intento de fraude de proveedor y propuesta de sanciones. 
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TEMAS TRATADOS:  

1. Solicitud de Información por la Auditoría Interna de la Nación: La Cra. Alonso 

pone a consideración del Consejo la solicitud de información que fuera remitida por la 

Auditoría Interna de la Nación. Teniendo presente el objeto de la solicitud recibida, el 

Consejo comparte que no es la Agencia el organismo competente para evacuarla. En 

consecuencia, decide que se responda la solicitud en ese sentido, recomendando la 

canalización de la misma a los ordenadores del gasto competentes para evacuarla.-----  

2. Nota remitida por la Cámara Uruguaya de Importadores de Máquinas de Oficina e 

Informática (CUIMOI): La Cra. Alonso informa al Consejo acerca de la nota que fuere  

remitida a la Agencia por la Cámara Uruguaya de Importadores de Máquinas de 

Oficina e Informática (CUIMOI), donde se manifiestan inquietudes sobre el 

procedimiento de Convenio Marco y se dejan sugerencias para los procedimientos 

futuros. En consecuencia, el Consejo decide se acuse recibo de la nota remitida, 

agradeciendo y tomando nota de los elementos aportados.-------------------------------------  

3. Participación de ACCE en talleres OGP: La Cra. Alonso pone a consideración del 

Consejo la invitación remitida por la Red Interamericana de Compras 

Gubernamentales (RICG), a efectos de que dos representantes de la Agencia 

participen en el taller sobre contrataciones abiertas que se desarrollará en el marco de 

las reuniones de OGP que tendrá lugar en la ciudad de Montevideo el día 1 de junio 

del corriente. Se decide la participación de la Agencia en dicho evento.--------------------- 

 

4. Informe de avance de Pasajes Aéreos: La Cra. Alonso informa acerca de los 

avances que se vienen experimentando en torno al proyecto de convenio marco para 

la adquisición de pasajes aéreos y pone a consideración del Consejo los siguientes 

puntos:  

1. Propuesta de decreto que reestructura el procedimiento de autorización de 

misiones oficiales por parte del Estado, incluyendo disposiciones referentes 

a la compra de pasajes aéreos. El Consejo solicita se efectúen ajustes al 

mismo, que permitan agilizar dicho trámite.--------------------------------------------- 

2. En segundo lugar, se informa al Consejo sobre las especificaciones técnicas 

para el software ya disponibles, y se somete a su consideración la propuesta 

de solución informática. Al respecto, el Consejo entiende que, previamente a 

la aprobación de la propuesta que permita comenzar con el desarrollo 
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informático, se presente un informe resumido de costos, alcance del 

proyecto, funcionamiento y marco regulatorio.----------------------------------------- 

 

El Consejo decide que los restantes temas señalados en el Orden del Día con los 

números 5 al 11 serán tratados en la próxima Sesión.    

 

Se levanta la sesión siendo la hora 12:00, citándose para la próxima el miércoles 25 de 

mayo del corriente a la hora 10:30.- 

 

Firmantes: 

Ing. José Clastornik, Dr. Diego Pastorín, Cra. Susana Díaz, Ing. Wilson Sierra  

 


